## Une idée de la paix

## **GOSPEL**

Jeunes chorales en concert à Lausanne.

Les chefs de chœur Dominique Tille et Jaqueline Savoyant ont étrenné leur tournée de gospel à l'Espace des Terreaux jeudi soir devant un public nombreux. Quatre chorales (Chœur des jeunes de Lausanne, Chœur des jeunes de la Paudèze, Ensemble Fa7 et Ensemble vocal Solstice), réunissant quelque cent chanteurs, ont mis leur énergie au service de ce répertoire d'outre-Atlantique. La période de l'Avent est en effet propice à ce type de célébration. L'idée de la paix que véhicule ce répertoire trouve une résonance idéale avec Noël et le métissage du projet offre la possibilité d'une communion musicale intense, différente.

L'engagement de cette pléiade de jeunes chanteurs chaloupant au gré des rythmes syncopés habilement soulignés par la conduite exaltée des deux chefs a été total. Impressionnant, Dominique Tille danse et invite à une complète émancipation, tout en assurant des nuances et des attaques infaillibles. Sa collègue, plus calme, se montre tout aussi efficace. Les intentions musicales, soutenues avec brio par trois musiciens au diapason de cette musique d'un ton plus libre que celui qui régit le monde classique, soulèvent une déferlante d'enthousiasme dans le cœur d'un public qui ne bride pas ses ovations.

L'oreille est incroyablement reliée à la cheville dans cette musique qui fuse, swingue et livre des salves d'oxygène pur. Les voix ont la fraîcheur de la jeunesse des participants et le fait que lesdites voix n'ont pas toujours complètement les spécificités du berceau fondateur de ce répertoire s'oublie vite. Les deux solistes, Flavie et Pascal Crisinel, émouvants et investis, déploient pour leur part des couleurs parfaitement idoines. **BERNARD HALTER** 

Prochaines étapes: Lutry, temple, ce soir (20 h 30), et demain (17 h), Echallens, église catholique.